

先週は北翼カーニバルお疲れさまでした。準備期間があまり長くはなかったですが、5年生、6年生が一生懸命に準備をしてくれて、とてもよい活動ができたと思います。また、あおぞら班の活動でも高学年がしっかりと班員のメンバーをひっぱっている姿が見られ、本当にうれしくなりました。

一方で残念なことがありました。片付けについてです。多くの人は一生懸命、片付けをしてくれたと思うますが、片付け中に遊んでいて、先生に叱られた人が何人かいました。また、たくさんの中ゴミがでましたが、ゴミ置き場がぐちゃぐちゃになっていました。管理作業員さんが整理をしてくれましたが、自分たちがぐちゃぐちゃに置けば、誰かが片付けをまたしなければならないということを考えて欲しかったです。これらの反省は、次回の活動につなげて欲しいです。

話が変わりますが、最近、校舎の外に向かって大声で叫んでいる姿を時々見かけます。学校の近くに住んでいる人もいろいろな方がいます。元気で良いなあと思ってくれる人ばかりではありません。窓の外に向かって大声で叫ぶのはうるさいと感じる人の方が多いです。気を付けてください。

今週は、どの学年も懇談が始まります。懇談の後、おうちの人気が帰

ってきましたら、先生とどんな話をしたかをしっかりと聞いて、できるることは次の日からすぐにするようにしましょうね。